

An der Berufsschule I Coburg beging im September Studiendirektor Nico Höllein sein 25-jähriges Dienstjubiläum.



In der Anfangskonferenz des Schuljahres 2020/21 überreichte der Schulleiter, Oberstudiendirektor Gerhard Schmid, die Dankesurkunde des Bayerischen Staatsministeriums für Bildung und Kultus, Wissenschaft und Kunst und sprach Herrn Studiendirektor Höllein Dank und Anerkennung für die geleisteten Dienste aus.

Nach dem Abitur am Gymnasium Ernestinum Coburg diente Herr Höllein als Zeitsoldat für zwei Jahre im Lufttransportgeschwader 63 in Rendsburg Hohn. An die Bundeswehrzeit schloss sich eine Lehre als Werkzeugmechaniker an, die er bei der Firma Brose Fahrzeugteile GmbH & Co. KG in Coburg ableistete. Währenddessen er als Berufsschüler die Berufsschule Coburg besuchte, sprachen ihn damalige Lehrkräfte und jetzige Kollegen an, das Studium des Lehramts an beruflichen Schulen, in der Fächerkombination Metalltechnik und Sozialkunde, an der Technischen Universität München zu absolvieren. Dies schloss er 1997 ab. Im gleichen Jahr beendete er dort das Ergänzungsstudium des Diplom-Berufspädagogen erfolgreich.

Sein Referendariat legte er an den Berufsschulen Coburg I und Kronach ab.

Seine Berufung in das Beamtenverhältnis auf Probe erfolgte im September 1999 an der Berufsschule Kronach. Dort erfolgte auch die Berufung zum Studienrat. Auf eigenen Wunsch wurde Herr Höllein 2002 an die Berufsschule I Coburg versetzt und ebenfalls 2002 in das Beamtenverhältnis auf Lebenszeit berufen. Im Oktober 2006 erfolgte seine Ernennung zum Oberstudienrat.

Im Juli 2013 wurde ihm die Leitung der Abteilung Metalltechnik I an der Berufsschule und mit dem Beginn des Schuljahres 2012/13 auch die Betreuung der neugegründeten Fachschule für Maschinenbautechnik übertragen.

Seit dem Schuljahr 2018/19 bekleidet Herr Höllein das Amt des Stellvertretenden Schulleiters und ist ferner als Lehrkraft in der Abteilung Metall I Fertigungstechnik aber auch in der Fachschule für Maschinenbautechnik eingesetzt. Neben seiner unterrichtlichen Tätigkeit wirkt Herr Höllein als Prüfer in diversen Prüfungsausschüssen der Handwerkskammer Bayreuth (Feinwerkmechaniker) und der IHK zu Coburg (Industriemeister Metall und Mechatronik) mit.